

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bluevía offre une couverture en fibre optique dans plus de 3 500 municipalités des régions les moins peuplées d'Espagne

- Le réseau de fibre optique wholesale déployé par Bluevía compte désormais plus de quatre millions de prises optiques FTTH (Fiber to the Home) et atteindra plus de cinq millions de prises optiques d'ici à la fin de 2024.
- Bluevía contribue au développement des zones à faible densité de population en déployant la fibre optique et en réduisant la fracture numérique.

Madrid, 18 mai 2023.- Bluevía, l'opérateur de réseau offrant des services de gros de fibre optique jusqu'au domicile (FTTH) et d'autres services de connectivité en Espagne, détenu par Telefónica España (30 %), Telefónica Infra (25 %) et le consortium formé par Crédit Agricole Assurances et Vauban Infrastructure Partners (par l'intermédiaire de son fonds Core Infrastructure Fund IV - 45 %), couvre plus de 3 500 municipalités dans toute l'Espagne.

Ce déploiement permet d'offrir un accès très haut débit dans 48 provinces du pays en utilisant la technologie fibre dont l'impact environnemental est moindre que celui du cuivre.

Bluevía est présent dans plus de quatre millions de foyers en Espagne. Avec un déploiement progressant comme initialement prévu au début du lancement de son activité, Bluevía a déjà atteint plus de 80 % de son objectif et compte dépasser les cinq millions de foyers d'ici à fin 2024, avec des investissements privés et des mécanismes de collaboration public-privé.

L'objectif de Bluevía est d'étendre la digitalisation à tous les recoins de l'Espagne. Aujourd'hui, son réseau dessert des municipalités de moins de 1 000 habitants comme Alquézar (Huesca) ou Génave (Jaén), mais aussi des municipalités plus importantes et d'environ 20 000 habitants comme Requena (Valence) ou Calatayud (Saragosse).

Ainsi, grâce à la fibre Bluevía contribue à stimuler le développement numérique en Espagne afin de connecter les entreprises et les particuliers, tout en consolidant sa position d'entité clé du portefeuille de FTTH de Telefónica Infra, qui possède également des véhicules FTTH en Allemagne, au Royaume-Uni et au Brésil. À cet égard, Telefónica Infra tire parti de l'envergure et de l'expérience de Telefónica pour déployer des infrastructures de télécommunications afin d'accélérer la portée des réseaux numériques, tout en offrant aux investisseurs de long terme une

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
<https://www.telefonica.es/es/sala-comunicacion/>

proposition attrayante dans les infrastructures numériques ayant un impact positif sur l'environnement.